
 
 
 
 
 
 

MESSAGGIO DI SABATO 13 MAGGIO 2023 
FATIMA (PORTOGALLO) 

(Cappella dell’Hotel Virgem Maria)  
 
 

LUCIA DI FATIMA 
 
Fratelli, sorelle, sono Lucia di Fatima, se ci credete dimostratelo. Oggi è un giorno molto 
importante per il Cielo, per Me, per Jacinta e Francisco. Fatima è un discorso attuale, 
fa parte del futuro e non del passato, ancora si deve compiere quello che Nostra 
Signora Ci ha rivelato, tutto è in atto, tutto quello che sta accadendo in mezzo a voi è più 
grande di voi, ma se aprite i vostri cuori, vi lascerete guidare dallo Spirito, così 
comprenderete la volontà di Nostro Signore che desidera guidarvi. La missione che state 
compiendo non è ancora finita, Jacinta e Francisco si manifesteranno ancora, in 
questo giorno speciale, quel giorno Ci apparve Nostra Signora e tutto cambiò per 
Noi, per le Nostre famiglie, per il Nostro paese, tutto cambiò a Fatima, e ancora molte 
cose cambieranno, perché il Terzo Segreto di Fatima contiene ancora delle rivelazioni 
che si devono confermare e che riguardano la Chiesa. 
Fratelli, sorelle, ho scelto di ubbidire la Chiesa, ma la Mia obbedienza era soprattutto per 
Nostra Signora, che Mi ha chiesto di non rivelare il Segreto, molti hanno provato a farmi 
parlare, anche nel Convento Ci hanno provato, provando ad ingannarmi, Mi hanno 
minacciata, Mi hanno punita ingiustamente, ma mai ho parlato, fino a quando non Me lo 
ha chiesto Nostra Signora. 
Il corpo di Jacinta è stato trovato incorrotto, diverso da quello di Francisco, Nostro 
Signore lo ha permesso affinché la scienza non mettesse dubbi sulla loro Santità, 
poiché sono stati trattati nello stesso modo. Un giorno anche Io sarò riconosciuta dal 
mondo, perché Nostra Signora donerà molti segni a Fatima, alla Cova, tutto ciò non è 
lontano, perciò fratelli, perciò sorelle, non stancatevi mai, perché siete qui per essere 
testimoni. 
Presto Giovanni Paolo II vi parlerà, quel giorno che è stato colpito Nostra Signora Lo 
ha protetto, e da lì la Sua Vita è cambiata, il Suo cuore ha creduto a Nostra Signora 
di Fatima, Lui che ha sofferto tanto in questo mondo, perché doveva rivelare il Terzo 
Segreto di Fatima e glielo hanno impedito, Lui consacrò il Suo cuore alla Vergine 
Maria , fino al giorno che ha lasciato questo mondo, e ancora il Suo amore è ricordato nel 
mondo. 
Fratelli, sorelle, vedere quella bianca Signora per Noi è stata una grazia, la vostra 
chiamata è una grazia, non voltate le spalle a Nostro Signore, camminate con la mano 
nella Sua mano, Lui vi porta alla salvezza delle vostre anime, delle anime dei vostri cari. 
I Miei cugini Jacinta e Francisco, si manifesteranno alla Cova, saranno accompagnati 
e protetti dall’Arcangelo Uriel che protegge tutta la Cova da Iria. 
Adesso Io devo andare, Nostra Signora è con Me e con voi. 
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